

Hier entstehen die «Vulcano»-Wohntürme



An der Vulkanstrasse 110 wird gebaut: Es entstehen drei 80 Meter hohe Türme mit Sockelbauten.

Wer hier in luftiger Höhe arbeitet, muss definitiv schwindelfrei sein. Ende Oktober soll der Rohbau fertig sein, danach wird die Glasfassade montiert. Das Projekt wurde vom Pariser Architekten Dominique Perrault entworfen.

Fotos: Pascal Wiederkehr



Bautreuhänder Marc Petitjean (l.) und Florian Kowanda, Projektleiter bei der Steiner AG, zeigten «Zürich West» die Baustelle.



Ein Hotelzimmer im Rohbau: Hier soll «A-ja City Resorts» einziehen.



Die grösste Herausforderung stellt die Sicherheit dar. Bereits eine Schraube, die aus dieser Höhe hinunterfällt, kann gefährlich werden.

Strassenbauarbeiten beim Spigarten

Die Wasserversorgung Zürich und die Energie 360° AG erneuern im Abschnitt von der Kreuzung Badener-/Spigartenstrasse bis zur Spigartenstrasse Nr. 7 ihre Leitungen. Das Tiefbauamt stellt gleichzeitig die Über- und Einfahrt Badenerstrasse in die Segnesstrasse wieder instand.

Die Bauarbeiten beginnen am Montag, 11. September, und dauern voraussichtlich bis Mitte November. Der Gesamtkredit beträgt 345 000 Franken. Das Verkehrsregime in der Badenerstrasse wird nicht verändert, Zu- und Wegfahrt in die Segnesstrasse werden immer gewährleistet, schreibt das Tiefbauamt. Nur stadteinwärts ist der Linksabbieger in die Segnesstrasse gesperrt. Die Spigartenstrasse wird als Sackgasse geführt, die Ein- und Ausfahrt in die Badenerstrasse ist nicht möglich. (zw.)

Modeprofis inspirieren für den Herbst

Wer in Sachen Fashion auf dem neusten Stand sein will, kann nach Mailand, New York oder Paris reisen. Oder er besucht das Sihlcity, wo sich am 8. und 9. September alles um Mode, Trends und Styling dreht. Am Freitag ab 10.45 Uhr und am Samstag ab 9 Uhr beginnen die Personal Styling Sessions mit erfolgreichen Stylistinnen. Wer sich schon immer mal von einem Profi bei einer persönlichen Shopping-Tour beraten lassen wollte, sollte vorab einen Termin auf www.sihlcity.ch reservieren. Höhepunkt der Fashion Days sind die zwei Fashion-Shows am Samstag um 15 und 17 Uhr. Statt auf einen üblichen Laufsteg verlegt Sihlcity die Show kurzerhand auf die Rolltreppe. Den Soundtrack für die Models liefert DJ David Suivez, der aus Tönen wahre Kunstwerke kreieren kann. (pd.)

Wiediker Ruderin holt Gold an U23-Europameisterschaften

An den U23-Europameisterschaften im polnischen Kruszwica gab es für das Schweizer Team drei Medaillen zu feiern. Dabei siegte Pascale Walker aus Wiedikon im Frauen-Einer und holte sich somit zum Abschluss ihrer U23-Karriere die Goldmedaille und ihren ersten internationalen Meistertitel. Im Frauen-Einer der Leichtgewichte holte sich Lara Eichenberger (wie Walker vom Ruderverein Zürich) die Silbermedaille in ihrem ersten internationalen Wettkampf als Skifferin.

Pascale Walker bestritt ihr letztes Rennen in der U23-Kategorie. Die Zweite der U23-Weltmeisterschaften

liess sich vom schnellen Start ihrer Gegnerin aus der Ukraine nicht beirren und ruderte ihr Rennen konsequent. Auf dem zweiten Streckenviertel übernahm sie die Führung und lieferte auf dem zweiten, dritten und vierten Streckenviertel mit Abstand die besten Abschnittszeiten. Die Konsequenz: ein gewaltiger Vorsprung von 13 Sekunden auf ihre Verfolgerinnen aus Bulgarien und Russland.

Es war eine eindruckliche Vorstellung der Wiedikerin Pascale Walker, die somit nach der Silbermedaille an der U23-WM ihre erste internationale Meisterschafts-Goldmedaille zu gewinnen vermochte. (pd.)



Ruderin Pascale Walker siegte in der Kategorie Frauen-Einer.

Foto: zvg.

Neuzuzügerapéro

Erneut übernimmt die FDP 4 & 5 die Organisation des Neuzuzügerapéros. Er findet am Dienstag, 12. September, ab 18.30 Uhr im 15. Stock des Renaissance Tower Hotels statt. Die Einladung richtet sich auch an Alteingesessene. Das Motto lautet «Zürich-West ist noch nicht gebaut. Spielräume der Bau- und Zonenordnung». Es referieren Roger Suter, Präsident FDP 4 & 5, und Michael Baumer von der besonderen Kommission Richtplan/Bau- und Zonenordnung. (ch.)

ANZEIGEN

Rico Brazerol
Kantonsrat, BDP

« Mit der Korrektur des Gesetzes beseitigen wir eine irritierende Ungerechtigkeit. »

www.sozialhilfegesetz-ja.ch

Gerechtes Sozialhilfegesetz Ja

EDU/UDF FDP für Chancen SVP

ANZEIGEN

«Leistungsfähige Strassen sichern die Existenz der KMU – Ja zur Verfassungsänderung!»
Stephan Iten, Gemeinderat SVP

Flüssiger Verkehr nützt allen!
Ja zur Verfassungsänderung

Abstimmung 24. September 2017
www.ja-zh.ch